



Information aux autorités, à la population et aux médias

1530 Payerne, le 6 octobre 2020

## **Des vols de F/A-18 à Sion pour nouveaux pilotes**

**Dans le cadre de leur cours de transition sur l'avion de combat F/A-18, les nouveaux pilotes de jets doivent effectuer dès le 12 octobre deux à trois vols, en principe avec deux à trois atterrissages et remise de gaz (touch and go) par vol, afin de se familiariser aux particularités de l'aéroport de Sion et de sa topographie aux commandes d'un F/A-18.**

Les nouveaux pilotes brevetés en décembre 2019 doivent effectuer certains vols de familiarisation aux particularités de l'aéroport de Sion et de sa topographie aux commandes d'un F/A-18. Cette phase est nécessaire pour maîtriser les procédures avant leur premier vol en solo. Il est donc prévu que chacun des nouveaux pilotes effectue dès le 12 octobre deux à trois vols avec deux à trois atterrissages et remise de gaz (touch and go) par vol. Cette procédure leur permettra de voler en toute sécurité en cas de dégagement ou de déroutement à Sion.

Ces vols devraient prendre fin d'ici au début du mois de décembre. Le programme des vols est tributaire des conditions météorologiques, raison pour laquelle il ne nous est pas possible de communiquer des dates précises.

Le commandement de la Base aérienne de Payerne, qui porte la responsabilité des opérations des Forces aériennes sur l'aéroport de Sion, remercie les autorités et la population de la région sédunoise pour sa compréhension.

Pour plus d'informations : Col EMG Michael Leuthold  
Commandant de la Base aérienne de Payerne  
058 482 76 37